



## 大地震に備えて地域防災力の強化を！



東予西中学校



神拝小学校



西条小学校

市では、市民の迅速な避難の徹底と災害発生時の対応能力の向上を目的に、南海トラフ巨大地震を想定した「総合防災訓練」を実施しています。国安・吉岡地区では11月27日に東予西中学校で、神拝地区では12月11日に神拝小学校で、西条地区では12月18日に西条小学校で行われました。対象地区の全住民による避難訓練に始まり、企業・防災士・保健師が指導する避難所運営訓練や、婦人会による「簡易炊飯袋」を使った炊き出し訓練、地元消防団が加わった各種訓練に真剣に取り組み、防災意識と技能を高めました。

## 11/9 号令のもと、火点めがけて放水！



事業所対抗屋外消火栓操法大会に自衛消防隊10チームが参加し、消防技術の習得や初期消火活動の迅速性を競いました。1位に今治造船㈱西条工場、2位に住友共同電力㈱壬生川火力発電所、3位に日新製鋼㈱東予製造所が輝きました。

## 12/4 防火・防災意識のさらなる高揚を



丹原文化会館で開催された「第12回西条市少年消防クラブ大会」。少年消防クラブ員による研究発表、幼年消防クラブ員によるダンス・合唱や女性消防団員による発表も行われ、防火・防災意識のさらなる高揚が図られた有意義な大会となりました。

## 11/26・27 鉄道の祭典に大きな歓声



鉄道歴史パーク in SAIJOで「いよ西条 鉄道フェスタ2016」を2日間にわたって開催。南予キャラクター列車「おさんぼなんよ」の特別展示では、かわいらしいキャラクターとの記念撮影や、客席の座り心地を確かめるなど、たくさんの親子連れや鉄道ファンでにぎわいました。このほか、子ども制服着用体験や伊予西条駅構内探検ツアー、SLの機関士体験なども大人気。観光交流センター前広場では「いただきますしえ」と題した体験型マルシェが開催され、多くの方が買い物を楽しんでいました。

## トップアスリートの指導で競技力向上～次世代育成支援スポーツ事業～



市では次世代を担う子どもたちを対象に、トップアスリートによるスポーツ教室を開催しています。11月13日には「日本バレーボール機構」V・明日夢（みらい）プロジェクトより櫻井由香先生、矢野美子先生、丸茂智彦先生を迎えてバレーボール教室が、11月20日には大城戸功先生を迎えて剣道教室が、11月23日には国体成年女子愛媛選抜選手兼コーチの木村あい先生を迎えてハンドボール教室が、11月27日にはN T T 東日本より町田文彦先生、川前直樹先生、後藤愛先生を迎えてバドミントン教室が開催されました。先生の指導の下、競技の心構えから基礎練習・実践練習まで行い、299人の子どもたちが競技力の向上を図りました。

### 11/10 練習の成果を発揮！



10月22日～24日に岩手県で開催された全国障害者スポーツ大会「希望郷いわて大会」に、愛媛県選手団として西条市から参加した選手の皆さんが市役所を訪問。練習の成果を発揮できたことや、全国から集まった選手たちとの交流ができたことを報告しました。

### 11/3 来館者300万人を達成



西条図書館の来館者が300万人を達成。記念すべき300万人目の来館者は、山本創太郎さん（7歳）でした。本が好きでいつも図書館を利用してくれている創太郎さん。突然のことに緊張している様子でした。これからも、家族みんなで図書館を利用してください。

### 12/11 製氷・冷凍施設の落成式



昨年7月から壬生川漁業協同組合が建築工事を行っていた壬生川小型船だまり製氷・冷凍施設が完成し、落成式が開催されました。当日は、来賓の方々や多数の来場者とともに式典が行われ、餅投げや大漁市で大いににぎわいました。

### 11/26・27 芸術に親しむ秋



第68回秋季市民芸術文化祭を総合文化会館で開催。芸術祭には日舞、大正琴、コーラスなどの出演があり、美術展には書道、洋画、生花など11部門の出展がありました。お茶席では小学生によるお点前もあり、日ごろの練習の成果を披露していました。